

Mondragon Unibertsitatea reúne a un centenar de alumnos de último curso de Empresariales en una Jornada sobre orientación laboral en Oñati.

26/01/2012

El último año de carrera se abre ante los estudiantes la incertidumbre no sólo fruto de cómo irán los exámenes o el proyecto fin de carrera/grado, sino también dudas sobre cómo orientar su futuro laboral una vez terminados sus estudios; ya sea buscar empleo por cuenta ajena, emprender u optar por buscar trabajo en el ámbito internacional. Mondragon Unibertsitatea reunió ayer en Oñati a un centenar de alumnos de último curso de Administración y Dirección de Empresas de su Facultad de Empresariales –con campus en Oñati y en Bidasoa- en una Jornada sobre Orientación Laboral. El encuentro, que comenzó a las 9:00 de la mañana y concluyó a las 16:30 horas, trató de el mundo de la empresa mediante explicaciones de iniciativas de éxito a los alumnos, y les ayudará en sus decisiones a la hora de la búsqueda de un empleo. Así mismo, servirá para asesorar a los estudiantes sobre cómo redactar un currículum o cómo afrontar una entrevista de trabajo.

La Jornada

La jornada comenzó a las 9:00 horas con una bienvenida a los participantes, tras la que tuvo lugar -09:35 horas- la primera ponencia, a cargo de Mikel Mesonero, coordinador académico de Enpresagintza, bajo el título “Y ahora qué?”, donde desarrolló las oportunidades laborales que se le abren al recién titulado. Tras esta ponencia, la responsable del Colegio Vasco de Economistas, Iluminada Aparicio, -09:50-10:30- expuso las diferentes opciones del titulado ante el mercado laboral. La experiencia de éxito de Silverspace, bajo el título “Soñar es posible” o la disertación de Jokin Laspiur, responsable de compras para Asia de Mondragon, con la ponencia “¿Hay vida más allá de Euskadi? Mi experiencia en China”, sirvieron a los presentes para conocer las oportunidades que ofrecen otros países en la carrera profesional o en la vía del emprendizaje.

A las 12:00 horas dieron comienzo cuatro talleres sobre “¿Dónde voy a trabajar?”, donde los asistentes se dividieron según sus intereses. El primer taller estuvo centrado en las personas, a cargo de Bodegas y Bebidas; el segundo en la logística, a cargo del Instituto Vasco de Logística; el tercero, versó sobre el marketing, a cargo de la empresa Artium y el cuarto, abordó las finanzas.

A partir de las 14:30 los asistentes pudieron asistir a dos ponencias: Por un lado, y bajo el título “Descubre tu vocación”, tuvo lugar la ponencia de Erika Mendibil, responsable de Recursos Humanos de Fagor Arrasate. Por otro lado, y como colofón del evento, tuvo lugar la ponencia a cargo de Lanbide sobre cómo redactar un currículum y cómo afrontar una entrevista de trabajo.

